
АННОТАЦИЯ  

 

Рабочая мотивация и профессиональное выгорание сотрудников с 

различными уровнями организационной лояльности : аннотация к дипломной 

работе / Янсонс Оксана Владимировна; Факультет философии и социальных наук, 

Кафедра  социальной и организационной психологии; науч. рук. Г.А. Фофанова. 

Объект исследования – организационная лояльность сотрудников. 

Предмет исследования – рабочая мотивация и профессиональное выгорание 

сотрудников с различными уровнями организационной лояльности. 

Цель исследования – охарактеризовать рабочую мотивацию и 

профессиональное выгорание сотрудников с различными уровнями 

организационной лояльности.  

Основные результаты. Было выявлено преобладание средних значений 

уровня организационной лояльности, при этом количество респондентов с 

низким уровнем лояльности – 23%, с высоким – 77%, что свидетельствует о 

достаточно высоком уровне организационной лояльности респондентов, то 

есть работники в основном испытывают позитивные эмоции по отношению 

к компании, разделяют принятые в компании ценности и готовы 

прикладывать усилия в интересах компании.  По большинству шкал рабочей 

мотивации прослеживаются более высокие показатели рабочей мотивации у 

работников с высоким уровнем организационной лояльности . Базовый и 

межличностный компоненты профессионального выгорания сотрудников, а 

также комплексный показатель индекс системного профессионального 

выгорания не выражены среди респондентов в значительной степени. В 

целом в группе с высоким уровнем организационной лояльности выявлено 

меньше связей между шкалами рабочей мотивации и профессионального 

выгорания, чем в группе с низким уровнем организационной лояльности, 

при этом в группе с высоким уровнем организационной лояльности 

наибольшее количество отрицательных связей выявлено между шкалами 

рабочей мотивации и уровнем редукции профессиональных достижений  (по 

данной шкале профессионального выгорания преобладает высокий уровень 

показателей). Чем больше у работников снижено чувство собственной 

компетентности и продуктивности, обусловленное невозможностью 

справиться с требованиями на работе, тем ниже у них рабочая мотивация, и 

наоборот, чем ниже уровень рабочей мотивации, тем больше выражен 

данный самооценочный компонент профессионального выгорания.   

Ключевые слова: ОРГАНИЗАЦИОННАЯ ЛОЯЛЬНОСТЬ, РАБОЧАЯ 

МОТИВАЦИЯ, ПРОФЕССИОНАЛЬНОЕ ВЫГОРАНИЕ. 
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Work motivation and professional burnout of employees with different levels of 

organizational loyalty: abstract for the thesis / Oksana Vladimirovna Yansons; Faculty of 

Philosophy and Social Sciences, Department of Social and Organizational Psychology; 

scientific hands G.A. Fofanova. 

Оbject of the study is the organizational loyalty of employees. 

Subject of the research is work motivation and professional burnout of employees 

with different levels of organizational loyalty. 

Purpose to research: to characterize the work motivation and professional burnout 

of employees with different levels of organizational loyalty. 

The results. The prevalence of average values of the level of organizational loyalty 

was revealed, while the number of respondents with a low level of loyalty - 23%, with a 

high level of loyalty - 77%, which indicates a fairly high level of organizational loyalty of 

the respondents, that is, employees mostly experience positive emotions towards the 

company, share the values accepted in the company and are ready to make efforts in the 

interests of the company. According to most scales of work motivation, higher indicators 

of work motivation are traced among employees with a high level of organizational 

loyalty. The basic and interpersonal components of professional burnout of employees, as 

well as the complex indicator of the index of systemic professional burnout, are not 

significantly expressed among the respondents. In general, in the group with a high level 

of organizational loyalty, fewer relationships were found between the scales of work 

motivation and professional burnout than in the group with a low level of organizational 

loyalty, while in the group with a high level of organizational loyalty, the largest number 

of negative relationships were found between the scales of work motivation and the level 

of reduction. professional achievements (according to this scale of professional burnout, 

a high level of indicators prevails). The more employees have a reduced sense of their 

own competence and productivity, due to the inability to cope with the requirements at 

work, the lower their work motivation, and vice versa, the lower the level of work 

motivation, the more pronounced this self-assessment component of professional burnout. 

Keywords: ORGANIZATIONAL LOYALTY, WORK MOTIVATION, 

PROFESSIONAL BURNOUT. 
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